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教育長 

 

 

 

教育長 

15時 00分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1番 羽柴 誠委員と 2番 可児恵太委員を会議録署名委員に指名

しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、3 番 柴田洋子 委員 と 4 番 

鈴木圭子 委員の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

オミクロン株の爆発的な拡大が戻ってきて、学校も相当苦労しているところで

す。1 月に入ってからの小中学校の状況を説明します。稲津小が 1 月 18 日から

21 日まで学校全体を閉鎖しました。学級閉鎖は、土岐小 6 年 1 組、1 月 21 日か

ら 24 日、25 日から 28 日までに延長をしました。プレス発表の県の基準では 5

人以上感染者が出た場合となっていますのでそれに沿って発表をしました。 

学校閉鎖、学級閉鎖、自宅待機の時の学びの保障をしていくことが大きな課題

になっています。今どの学校も閉鎖の対象になった児童生徒に対し、タブレット

の家庭への持ち帰りを行って、オンラインによる朝の会、授業、帰りの会を行っ

ています。先生もオンライン授業のために 1人で授業をしているところを撮り、

配信し、先生が課題を出し、提出するということ等、十分タブレットを活用して

います。自宅待機の子については、授業の様子を配信するようにしています。オ

ンラインで参加している子にも発言をしてもらったりしています。各学校ででき

る範囲の努力をしています。学びの支援、学びの継続、学びの保障を進めていま

す。学校の状況は以上になります。 

教育委員会関係では、市有施設についてまん延防止等重点措置にともなって、

公民館等の利用時間を 20 時までに制限、体育館トレーニングルームは市民のみ

に限っています。学校開放は、学校使用停止にしています。公民館等の貸館は市

外在住の方の新規受付は停止しています。 

コロナの拡大のためにいろいろな事業が中止になっています。20 日には市長

が陶小学校の ICTの状況を視察に行かれる予定でしたが、急遽、教育委員会の担

当者のみとなりました。29 日のトップアスリート出前講座が予定されていまし

たが中止になりました。2 月 13 日は青少年育成市民会議の総会開催を予定して

おりましたが中止、ほとんどの事業、会議がまん延防止期間中は中止になってい

ます。 

成人式についてです。今年は、1月 9日に開催されました。新成人（2001年、

2002 年生）が 422 名のうち 338 名が出席をしました。来賓は 4 名に縮減、プロ

グラムは寸劇はなしにして時間短縮、保護者は 100名強の方がお越しになり、講

堂等で映像を通して視聴する形でした。非常に素晴らしい成人式でした。心に残

るいい成人式でした。これまでの人生を感謝の気持ちをもって振り返る、これか

らの人生に夢や希望を膨らませるといった姿が伝わってきて感動しました。 

感染予防対策もしっかり守って、厳粛で誠実な式でした。瑞浪市については成

人式によるコロナ感染という事態はなかったということで安心しています。 

ICT推進教師がおり、陶小は非常にまじめに取り組んでいました。びっくりし



 

たこととして、1年生がローマ字入力をしていることにびっくりしました。朝活

動で、タイピングの練習をしているということでした。今後さらに効率的な活用

をということで充実すると思ったところです。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

可児委員 

 

 

スポーツ文化課長 

 

 

可児委員 

 

スポーツ文化課長 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 1号 瑞浪市文化財審議会臨時委員の委嘱について」を議題とします。

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

 任期が 2 カ月ですが、瑞浪市文化財保護条例第 15 条第 5 項に基づくというこ

とでよかったでしょうか。 

 

 今回審議会を 3月 3日に開催予定をしており、審議会後に審議が重なることが

考えられるので 3月末までとしました。 

 

年度内で銅鏡の鑑定ができるという見通しでしょうか。 

 

 こちらでもっている昭和 7年に発行された古物に関する雑誌に拓本、大きさが

掲載されており、ほぼ古物商にあるものとほぼ同じで、審議会を開催すれば同じ

ものだと判定されると考えています。本物か偽物かの判定するのは、責任という

ことからすると 1人より審議会として審議することが望ましいと考えています。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。 

よって「議第 1号」は、原案のとおり決しました。 

 

以上で本定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日の日程が終了

いたしました。 

これをもちまして令和 4年第 1回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

15時 31分 終了 

 

 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 
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署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 
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